

SOCIALIZACIÓN DE “ESTUDIO SOBRE JUVENTUD Y SEXUALIDAD EN LA CIUDAD DE GUATEMALA” A REPRESENTANTES DEL ÁREA DE SALUD REPRODUCTIVA MSPAS



Personal de la Asociación Integral Altruista Donando Amor –DONAMOR- sostuvo reunión con profesionales representantes del Área de Salud Guatemala Central, Departamento de Salud Reproductiva del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social con el fin de socializar y sensibilizar resultados de “Estudio sobre Juventud y Sexualidad en la ciudad de Guatemala” además dieron a conocer el trabajo que realizan en centros educativos y dos comunidades para el fortalecimiento comunitario en el municipio de Tactic departamento de Alta Verapaz y municipio de Comapa, departamento de Jutiapa.

El Licenciado Samuel Santos socio fundador de DONAMOR indicó “que el programa Convivencia y Valores –CONVIVA-, canaliza la energía de los adolescente de cada establecimiento educativo e involucra a madres, padres y/o encargados de familia, docentes y personal educativo, también fortalecen las capacidades de sus integrantes y coadyuvan a enfrentar las situaciones de riesgo que estimulan la violencia”, así mismo se tiene escuela para madres y padres.

Entre otras actividades realizan campamentos juveniles donde está la participación protagónica del estudiante con foros, conversatorios, campañas de concientización, jornadas de salud, jornadas de visión, escuela de vacaciones, actividades deportivas y manualidades, puntualizó Santos.

De los datos que se destacan en el informe “Estudio sobre Juventud y Sexualidad en la

ciudad de Guatemala” refleja que el 80% de los jóvenes encuestados no saben que es la Educación Integral en Sexualidad –EIS-, además el 40% de los adolescentes al preguntarles con quien habla sobre sexualidad respondieron que con la madre por lo que es importante tener los conocimientos necesarios para poder educarlos sobre EIS, mientras que el 34 % de los adolescentes respondieron que no hablan con ninguno sobre sexualidad, por lo que surge la necesidad de ir trabajando e ir negociando desde distintos puntos, indicó la Coordinadora de Proyectos de DONAMOR Licenciada María Oliva.

Representantes de Salud Sexual y Reproductiva del MSPAS indicaron que es necesario abordar el tema de sexualidad desde la niñez, para evitar que sea un tema tabú.

Dentro de las recomendaciones del estudio indican que es necesario que el Ministerio de Educación y el MSPAS replanteen las estrategias de Educación Integral en Sexualidad para hacerlas funcionales, también es necesario crear programas académicos con planteamientos científicos y éticos con el fortalecimiento de educación sexual basado en derechos humanos expresó Oliva.

“Despertar en los jóvenes el deseo firme de ser protagonistas de su propia historia y no víctimas de las circunstancias” Lic. Samuel Santos DONAMOR